



2学期開始にあたって

本日2学期が開始しました。子どもたちの笑顔、元気な声が学校に戻ってきたことを喜んでおります。しかしながら、夏休み中には、日本各地で長く続いた記録的大雨が土砂災害・浸水・河川の氾濫等の大きな被害をもたらしました。本校校区でも、土砂災害警戒情報や避難指示が出され、大変心配な状況になりました。あらためて自然災害の怖さを知るとともに、私たち一人ひとりが災害から身を守るための行動について、日頃から備えておくことが重要であると実感しました。ハザードマップなどで常日頃から身の周りの危険地域を知っておくなど防災情報の収集に努めたり、避難場所・避難経路・避難方法などについて家族で確認したりしておくことも必要だと思います。

京都府では、新型コロナウイルスの感染者が急増し、20日（金）に緊急事態宣言が発出されました。強い感染力を持つデルタ株が猛威を振るう「第5波」が到来しています。2学期を開始するにあたって、あらためて気を引き締め、感染拡大防止対策を徹底し、2学期以降の教育活動を行っていきたいと思っております。ご家庭でも、ご家族の体調・健康管理の徹底、保健衛生意識の向上に取り組んでいただき、子どもたちに発熱や体調不良等の症状がある場合には、登校を控えていただきますようお願いいたします。



コロナ禍で開催された東京オリンピックは、ほとんどの会場が無観客となる中で、世界中から集まったアスリート、特に地元開催となった日本選手たちは目覚ましいパフォーマンスを見せてくれました。日本選手

団の金メダルラッシュとなりました。一方で、国内では新型コロナウイルスの感染が急拡大し、大会関係者の感染者が相次ぐなど、コロナの影響が否めない大会でもあったと思います。リオデジャネイロ五輪に引き続き、五輪2連覇を達成した柔道男子73キロ級の大野将平選手はインタビューで、「ファンに金メダルの報告を」という質問に対して、「賛否両論あることは理解しています。ですが、我々アスリートの姿を見て、何か心が動く瞬間があれば、本当に光栄に思います。」と答えています。開催については様々な意見があると思いますが、アスリートの姿を見て、勇気と元気をもらった方も多いのではないかでしょうか。

東京オリンピックの新競技スケートボードで、世界ランク1位、金メダル候補だった岡本碧優選手が、難度の高い技に挑み続けましたが、惜しくもメダルには届かなかった場面も印象的でした。彼女の最後のチャレンジが失敗に終わった時に、日本や海外の選手が駆け寄って健闘をたたえていました。順位を競うだけでなく、様々な違いを乗り越えてお互いを尊重し、自分のベストを追求するという姿勢。新型コロナウイルスの感染拡大によって問われたオリンピックやスポーツの意義、そして、コロナ禍において見失いがちな「いがみ合う」ではなく「たたえ合う」ことの大切さを、思い出させてくれた瞬間でもあったと思います。



大会をサポートし、運営には欠かせないボランティアという大きな存在もありました。海外の記者からも「彼らの活動は、どれだけ称賛しても称賛しきれない」と賛辞の声があがっていました。五輪公式ツイッター上でも、海外ファンからは「彼らは偉大な仕事をこなしている」「彼らなしては何もできない」「彼らのハードワーク全てに深く感謝！」などと称賛の声が起きました。アメリカ代表コーチの一人も、夜中にも関わらず選手らを暖かく迎えるボランティアの「おもてなし」の心に、感動したとインスタグラム上で称賛しています。一方、選手に対してSNS上でひょう中傷の投稿が相次いで起こっているということも残念ながら明らかになりました。



東京オリンピックは、人々に様々な思いを残してくれました。開催については賛否が分かれるところですが、世界中で新型コロナウイルスが脅威がある中で、初めて開かれたオリンピックは、多くの気づきを私たちに与えてくれたのではないかでしょうか。これから、私たちが直面する脅威は新型コロナウイルスだけではないかもしれません。そのときに私たちはどうあればいいのかを、困難の中で開かれた東京オリンピックを通して、選手たちが示してくれたのではないでしょうか。これから社会をどのように生きてくのかを、私たち一人ひとりが考えていかなければならぬと思います。



パラリンピックが24日（火）に開会しました。選手の活躍に期待したいと思います。

2学期当初の行事の延期・中止について

新型コロナウイルスの感染拡大による緊急事態宣言の発出に伴い、以下の行事の日程を変更いたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

- ・土曜参観[9月4日(土)] → 中止 *9月6日(月)は通常授業を行います。(給食あり)
- ・PTA学校大掃除[8月28日(土)] → 延期
- ・9年生研修旅行[9月22日(木)~24(金)] → 10月21日(木)~23日(土) *10月25日(月)9年生代休日